



ZIPFER TOURISMUSPREIS 2023

Attraktive Angebote gibt es in der Urlaubsregion SalzburgerLand jede Menge. Als Gast weiß man das zu schätzen. Und dennoch, oder vor allem gerade deshalb, ist es wichtig, immer wieder einmal neue Akzente zu setzen und neue Ideen zu entwickeln.

Harter Wettbewerb zwingt die Tourismusbranche zur laufenden Anpassung und Erneuerung. Innovative Ideen bei der Produktentwicklung und Mitarbeitermotivation sind daher eine der zentralen Herausforderungen für Hotels, Tourismusattraktionen und Destinationen, um erfolgreich zu sein.

Der Zipfer Tourismuspreis wird gemeinsam mit dem ORF Salzburg, der SalzburgerLand Tourismus GmbH, Zipfer und der FH Salzburg für das Jahr 2023 wieder verliehen.

Die Regionalmanager der SalzburgerLand Tourismus Gesellschaft sind wieder auf der Suche nach attraktiven Projekten im SalzburgerLand und unterstützen Sie gerne bei der Einreichung.

WAS IST DER ZIPFER TOURISMUSPREIS?

Der Zipfer Tourismuspreis ist eine gemeinsame Initiative von Zipfer, ORF Salzburg sowie der SalzburgerLand Tourismus Gesellschaft. Unter dem Motto „Mehr Urlaubsfreude für den Gast“, werden touristische Projekte ausgezeichnet, die eben wirklich etwas ganz Besonderes sind. Das kann im gastronomischen Bereich sein, genauso wie eine gelungene Veranstaltung oder ein erlebbares Angebot. Voraussetzungen sind nur, dass das Projekt für den Gast erlebbar, innovativ und nachhaltig ist und Modellcharakter für andere Regionen, Orte oder Betriebe hat.



NACH WELCHEN KRITERIEN WERDEN PROJEKTE AUSGEWÄHLT

Voting erfolgt mittels Onlinevoting

Steigert das Projekt das Urlaubserlebnis?

Das Motto „Mehr Urlaubsfreude für den Gast“ muss durch das Angebot erreicht werden. Es ist zu begründen, warum das Projekt dem Gast im SalzburgerLand mehr Vergnügen und einen zusätzlichen Mehrwert bringt. Wichtig ist, dabei die Sichtweise des Touristen, an den sich das konkrete Angebot richtet.

Wie innovativ ist das Angebot?

Die Qualität, Innovation und Nachhaltigkeit des Angebots sind ausschlaggebend für die Vergabe des Tourismuspreises. Nachhaltigkeit in dem Sinn, dass ein Projekt sich mindestens ein Jahr im Tourismus bewährt haben muss und für die Gäste des SalzburgerLandes eine Attraktion darstellt. Qualität bezieht sich auf die Idee, aber auch auf die Umsetzung. Das SalzburgerLand ist eine touristische Qualitätsmarke, es sollen daher vor allem Projekte und Angebote gefördert werden, die einen hohen Qualitätsanspruch aufweisen. Der finanzielle Aufwand bzw. die Investitionssumme spielen dabei keine Rolle!

Hat das Projekt Modellcharakter?

Das eingereichte Projekt soll als Modell für andere Betriebe, Orte bzw. Regionen im SalzburgerLand geeignet sein.

Der Gewinner erhält ein Preisgeld von € 2.500,-, der Zweitplatzierte ein Preisgeld von € 1.500,- und der Drittplatzierte ein Preisgeld von € 1.000,-. Zusätzlich erhalten die Gewinner zum Preisgeld einen ORF TV-Bericht.

TOP NEUERUNG FÜR DIE EINREICHUNGEN 2023

Ab sofort suchen wir touristische Studentenprojekte, die wir gerne im Zuge des Zipfer Tourismuspreises auszeichnen möchten:

Folgende Bereiche sind für die Einreichungen festgelegt.

- Hospitality
- Destinationsmanagement
- Produktentwicklung

Projekte/Ideen Start Ups die an der Fachhochschule Salzburg entwickelt werden und den Salzburger Tourismus gewinnbringend unterstützen. Nachhaltigen Modellcharakter für andere Orte, Regionen in den Vordergrund stellen und der Gast einen Mehrwert davon genießen kann.

Für die Gewinner gibt es Konzert-Tickets von Zipfer für 5-8 Personen.

Rückfragen für studentische Einreichprojekte:

FH Salzburg, Mag. Werner Taurer werner.taurer@fh-salzburg.ac.at
Martina Hinterstoisser, B.A. martina.hinterstoisser@fh-salzburg.ac.at

Am 11. Mai 2023 wird der Zipfer Tourismuspreis im Rahmen des „Brennpunkt Innovation“ an der Fachhochschule Salzburg wieder verliehen. Spannende Vorträge und Workshop Sessions im Rahmen des Fachkongresses beschäftigen sich mit zukunftsfähigen Themen. Hochkarätige ReferentInnen diskutieren mit den TeilnehmerInnen zum Themenschwerpunkt Innovation.

Inhalte zum Kongressprogramm werden ab Herbst 2022 auf www.brennpunkt-innovation.at abrufbar sein. Ebenso wird das Anmeldeportal mit Herbst 2022 geöffnet werden.

Wir freuen uns auf Ihre Einreichungen! Die Einreichfrist läuft bis 25.1.2023.

Nähere Auskünfte/Anmeldung unter www.salzburgerland.com/tourismuspreis oder bei

Anita Schluet

a.schluet@salzburgerland.com
T +43 662 6688 14

Eva Haselsteiner

e.haselsteiner@salzburgerland.com
T +43 662 6688 30